

Der Ewige spricht

Ich bezeuge dem globalen Kollektiv aller Völker und Nationen

## Horizont ist immer Horizont des Kleineren

Es wird sich nichts hieran ändern!

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Es bleibt dabei!

Von jener Stunde an, also das Deutsche Volk sich in meinem Geist und Sinn zu sammeln beginnt, Wahrlich von jener Stunde an, also Ihr Euch dem Bündnis Gral zuwendet, um meinem Anspruch bedingungslos zu folgen, von dieser Stunde an eröffnet sich das Heil des Heiligen, Gerechten und Barmherzigen, dass überall auf der Erde sich alsdann das Geschehen neu orientiert, ausrichtet und ordnet.

Die Welt definiert mich nicht. Die Welt bestimmt mich nicht.

Daher, Also und Wahrlich

Hier steht es Geschrieben für die Ewigkeit

**der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose  
Antisemit, Antichrist und Antikapitalist**

Gerhard olinzuck treustedt  
Gallin, 17.04.2021